
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 17 JUIN 2014 AU RESTAURANT Ô COCHON GOURMAND, SAINT-AMABLE, À 18 H. 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Mylène Lavallée 
Monique Cyr 
Jacinthe Bélair 
Nathalie Raymond 
Mélanie Beaudin 

Parents 
Mélodie Roy 
Nathalie Poitras  
Mélissa Bernard 
Natasha Bouchard 
Robert Gagnon 

 
Direction 
Hélène Richard, directrice 
Caroline Lussier, directrice adjointe 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 17 par Mélodie Roy, présidente 

 

2. Parole au public 

Aucune parole au public. 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE 13-14-41 Proposé par Nathalie Poitras et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-42 

4. Adoption du procès-verbal du 27 mai 2014 

Modification à apporter au point 6.3 : deux (2) mandats de deux (2) ans et un mandat d'un 
(1) an. 

Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité. 

 5. Suivis au procès-verbal 

 

5.1. Photos (choix du fond) 

Natasha Bouchard a eu des nouvelles.  Les enfants pourront prendre un livre choisi à 
la bibliothèque pour la photo à l'horizontale.  

5.2. Liste des effets scolaires 

Les listes des effets scolaires ont été modifiées tel que demandé lors de la dernière 
réunion. 

 6. Points de décisions et d’adoptions 

 

6.1. Budget école 2014-2015 

Hélène Richard nous explique le budget de l’école 2014-2015. 

CE 13-14-43 Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-44 

6.1.1. Mandat du rapport annuel 

Hélène Richard et Mélodie Roy obtiennent le mandat de faire le rapport 
annuel. 

Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 

 7. Points d’information 

 

7.1. Journée pompier 

Hélène Richard nous raconte que les élèves ont passé de très belles journées 
extraordinaires avec les pompiers. 

 

7.2. Thème de la rentrée 2014-2015 

Le thème de la rentrée sera « Missions possibles ». 
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 8. Parole au représentant du comité de parents 

 

Nathalie Poitras nous explique qu’il y aura plusieurs conférences, formations, etc. pour 
l’année prochaine.  Le 12 juin dernier était sa dernière réunion.  Elle fera le bilan du comité 
de parents à l'assemblée générale de parents le 9 septembre prochain. 

 

9. Service de garde 

Les inscriptions sont maintenant terminées.  Plusieurs postes sont abolis et seront affichés 
lors de la prochaine séance d’affectation.  Le local du service de garde a de nouveaux 
meubles pour les ordinateurs. 

 

10. Parole aux enseignants 

Le décompte de fin d'année est commencé et il y a plusieurs activités d’organisées pour les 
jeunes. 

Les élèves de 6e année feront leur voyage de fin d’année à Québec le mercredi 18 juin. 

 

11. Parole au personnel de soutien 

Rien à mentionner. 

 

12. Parole au public 

Aucune parole au public. 

 13. Levée de l’assemblée à 18 h 50. 
 

 

 

Hélène Richard, directrice  Mélodie Roy, présidente 
 


